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TOPICS 

□ 次年度役員候補者等の選出 
□ 定期総会総会資料の調製 
□・掲示物が貼り-やすくなりました。 

□ 菜の花が咲きました。 

次年度役貴候補者等の選出

コロナ禍により「3密の回避」が最擾先

ですが、そんな中でも「次年度役員候補者」

は選出しなければなりません。 1月30-日

を期限として、各ブロック・各班から、次

年度の会務役員、ブロック長、班長、防災

委員の候補者リストが上がってきます。昨

年は2月の初めに「会務役員候補者」が自

治会館に集まって、役職を決定しました。

しかし、今年は会館の人数制限があるので、

「希望する役職」が定員を超える場合は、

必要最小限の人数が集って、抽選により役

職が決定されます。非常事態宣言が出され

ていますので、できる限り人と人が会って

話すことは避けています。ご了承のほどお

願いいたします。

1月は、部長会、役員会ともに定期総会

資料のチェックを行っております。コロナ

禍により-、自治会行事がほとんど中止に追

い込まれた中で、各専門一部が行ってきたこ

と、次年度行おうとしていること(コロナ

禍の収束時期と絡んできますが)と、決算

額・予算額をチェックしています。また、

次年度から横浜市の補助を受けて行う甘限

山自治会館の修繕についても総会でご提案

します。総会議案は2月の役員会で-部を

除き決定する予定です。 2月末に自治会の

会計年度がしまるので、決算額等は3居に

監事監査を受けることになり-ます。,

掲示物が班書附く頓lほし痔-

従来掲示物は画鋲で止めていましたが、

修繕してマグネットが使えるようにしまし

た。嘗真ではわかりにくいと思いますが、

右下にあるのがマグネットバーです二

菜の花が聴きました

日限山公園の菜の花が咲きました。大公

園と小公園の闇の斜面に昨秋公園愛護会が

植えたものです。蕾もあります。咲くには

早いかなという気もしますが、ちょっと見

に出かけてみませんか。


